

CEYRESTE

La clinique Korian Les Palmiers ouvre un hôpital de jour

Astrid Aubanton et toute son équipe de la clinique Korian Les Palmiers de Ceyreste ont le plaisir de commémorer l'ouverture de son hôpital de jour nutrition. Cette structure ouvrira le mardi 1^{er} octobre 2019, et elle s'adresse à des adultes souffrant d'obésité ou de diabète. Ainsi, nous dit la directrice Astrid Aubanton, notre établissement de 110 lits compte désormais une activité d'hospitalisation complète et une activité en hospitalisation partielle de jour : 110 lits d'hospitalisation complète répartis de la façon suivante : 20 lits de soins de suite polyvalents et 90 lits de soins de suite spécialisés dans les affections des systèmes digestif, endocrinien et métabolique (réadaptation nutritionnelle) ainsi qu'un hôpital de



L'hôpital de jour est prescrit par le médecin traitant et lors de l'admission un diagnostic thérapeutique permettra d'élaborer un programme personnalisé.

(PHOTO L.A.)

Cette structure ouvrira demain. Elle s'adresse à des adultes souffrant d'obésité ou de diabète

jour nutrition de 5 places. Nous accueillerons les patients d'HDI Nutrition en demi-journées, le matin ou l'après-midi de 9h à 12h ou de 14h à 17h. Le programme d'HDI se déroule entre quatre et huit semaines. Ainsi, le patient a la possibilité de venir plusieurs demi-journées par semaine, sur une durée de 4 semaines à 8 semaines. Dans le cadre de ce programme, le patient bénéficie d'une prise en charge pluridisciplinaire construite autour de 4 grands pi-

liers : une prise en charge médicale, diététique, sportive et psychologique. L'équipe mobilisée dans le cadre de l'hôpital de jour se compose de médecins spécialistes en nutrition, de médecins généralistes, de diététiciens, d'une psychologue, d'éducateurs sportifs et d'infirmiers. Valérie Eymond, cadre de santé, en assure la coordination. Le programme se révèle soutenu et varié avec des ateliers diététiques, des ateliers psychologiques, séances de sophrologie, des

conférences médicales. Mais aussi des cours d'activités sportives et physique et des ateliers éducatifs dispensés par le service infirmier. De plus, les patients auront accès à un plateau technique performant : une balnéothérapie, un gymnase, une cuisine thérapeutique ainsi qu'une salle d'ateliers thérapeutiques.

A l'occasion de cette ouverture, la clinique Korian Les Palmiers s'est offert un lifting : travaux de rénovation, aménagement d'une salle d'ateliers théra-

peutiques, de repos, et création de vestiaires. Rappelons que le programme de rééducation est personnalisé et qu'il est construit autour d'une prise en charge diététique, sportive, psychologique et médicale. L'Hôpital de jour est prescrit par le médecin traitant et lors de l'admission un diagnostic thérapeutique permettra d'élaborer ce programme personnalisé.

Lucette AGOSTINI

04 42 71 58 32

LA CADIÈRE D'AZUR • Soirée lecture. Demain, à 19 h, Espace Aboucirra, soirée lecture, organisée par Un Livre au Village. Les lecteurs sont invités à partager leur appétit de lecture. Pour la mise en bouche, chacun apporte quelque chose à grignoter.
+ Entrée libre et gratuite. Infos au 02 06 28 25 16 81.

• Concours de boules. Mercredi 2 octobre, à 14 h 30, au Boulo-

chrome, concours de jeu provençal 3x1 mixée. Souvenir Robert-Vior. Organisé par la Boule cadièrène.

+ Infos au 02 06 10 43 15 15.

SAINT-CYR-SUR-MER • Conseil municipal. Demain, à 18 h 15, en mairie, réunion du conseil municipal.

+ Séance publique.